

駒の子短歌

No.50 令和2年12月24日(木) 佐久市立望月小学校

2020年も残すところ1週間になりました。登校日は後2日です。

そこで一人一人の「今年を表す漢字」を寄せていただきました。

漢字	理由
仲	コロナで遊べないことがあるので、「少しずつ仲良くなっていこう」という思い。 麗央さん
努	コロナに勝つようにみんなが努力をしてきたから。 康晟さん
頑	今年はコロナウイルスでたいへんな年ですが、みんなで頑張ったからこそ、「今ここにいる」と思ったからです。また、人権の花でも4年生で種まきから始まり、環境委員会が水やりを毎日してくれた「みんなの頑張る花だ」と思ったからです。 悠さん
生	今だからこそ、生きることは大事だから。 心愛さん
仕	自分の家での仕事が増え、ほとんどの家事をこなせるようになったから。 ステイホーム中にいっぱい家の仕事をしたから。 怜音さん
幸	弟が生まれて幸せ。弟の名前に「幸」という文字が入っているから。 優里奈さん
健	コロナの時期だから、みんなが健康でいられるようになってほしいから。 颯太さん
絆	コロナで会えなかった親せきなどにも、絆でつながっていただけるから。 絆那さん
勉	今年は中学に向けて算数や漢字の勉強をいつもより頑張ったからです。得意な歴史も、苦手な理科も勉強に励んでけっこうできたからです。 結衣さん
生	みんなが生きるために気をつけることが多く、生きるために自分で考え行動することが多かったから。 桂奈さん
出	人と出会ったり、いろいろな出来事があったりしたからです。他に、家から出られなかったことなどがあったからです。 結衣さん
笑	今年は去年と違い、お出かけもできず、少しつまらなかったけど、家族や学校の友だちと一緒に笑って、コロナのことなんか忘れるくらい一緒に笑ったから。 真羽さん
減	「鬼滅の刃」が大ヒットしていることと、コロナウイルスの終息（コロナウイルスが減びる）を願って。 瑞子先生

一年を 漢字一字で 表した

みんなの努力 自分の成長